

Emploi du temps chargé au club ados de la MJC

Les ados villeruptiens sont accueillis au centre Belardi, jusqu'au 14 août. Gérées par les animateurs de la MJC, les activités sont nombreuses et promettent de beaux moments. Entre sorties et détente.

Durant l'été, les ados villeruptiens, âgés de 12 à 18 ans, sont accueillis au centre Belardi, du mardi au vendredi, de 13h à 18h30. Ceci jusqu'au 14 août.

Musique, baby-foot...

Au cours de la première journée, ils ont retroussé leurs manches afin d'aménager une salle à l'étage, « pour que ça soit sympa et qu'on s'y sente bien ! », s'exclament-ils.

Martine Geng, responsable du secteur ados, géré par la MJC, complète : « C'est un lieu de rencontre et d'échanges, où l'on peut simplement venir écouter de la musique, jouer au baby-foot, ou discuter avec les copains. Mais c'est également un lieu qui sert de point de départ et qui, avec l'aide pédagogique des animateurs de la MJC et Christophe Cocqueret, éducateur du conseil général, permet aux jeunes d'organiser leurs loisirs et de réaliser leurs projets pendant les vacances scolaires, détaille la responsable du groupe. Les objectifs principaux sont de favoriser l'apprentissage et l'accession des jeunes à leur autonomie. Ils sont mis le plus souvent possible en position d'acteurs. Ainsi, ils sont associés à la préparation et aux vécus des projets, ainsi qu'à l'élaboration des activités. »

Les ados n'ont pas d'horaires fixes à respecter lorsqu'ils se présentent au centre. Ils sont dépendant sous la responsabilité des animateurs

pendant les activités mises en place. Certaines se prolongent, une fois par semaine, jusqu'à 22h, lors des veillées. Au programme : intermèdes musicaux, jeux, barbecues ou soirées crêpes.

Les vacances d'été offrent l'occasion de multiples activités souvent choisies par les ados eux-mêmes, ou proposées par Martine Geng, Sélim Djiroue et Mourad Dahmani.

... et boulot !

Grâce à une collaboration des services de la Caisse d'allocations familiales, un groupe d'ados participe actuellement à des chantiers loisirs jeunes.

Avec Nicolas Venzi, animateur arts plastiques de la MJC, ils se sont lancés dans la décoration des aubettes de la ville. En contrepartie de l'investissement et des efforts de chacun, des sorties leur ont été offertes. Elles s'ajoutent à une offre d'activités de loisirs déjà très étoffée proposées par le centre, parmi lesquelles des ateliers artistiques avec Antonia Da Rocha, ou du skateboard à Schifflange. Le 6 août, les jeunes participeront à une journée en parc accrobranches. Petit plongeon dans la piscine de Rodange, le 8 août et pour ceux qui n'ont vraiment pas peur de se mouiller, ils pourront s'essayer au canoë le 12 août, à Bouzonville. Pour patienter d'ici là, des tournois sportifs et une sortie culturelle sont prévus à



Il pleut ? Peu importe, les ados se rassemblent dans leur local du centre Belardi, ou à la salle Fiorani, et improvisent des matchs de foot toujours fort appréciés. Photos RL

Luxembourg le 25 juillet, suivis d'un challenge de mini-golf.

Deux initiations au pilotage sur modèle réduit, avec moniteur, font par ailleurs partie des loisirs proposés. Elles auront lieu les 22 et 29 juillet, de 10h à 17h, sur le site Air Park de Micheville (places limitées à 10, tarif : 3 €). Elles seront complétées par des courses en kart à pédale sur le circuit du site.

Tarif adhésion au club ados : 5 €. Inscriptions à la MJC.



Grâce aux chantiers Caf, les jeunes font des sorties..